

Ausflug der Klasse 2a am 11.9.2023

Märlihof

Mit dem Schulbus fuhren wir voller Vorfreude frühmorgens Richtung Märlihof in Wittershausen bei Aadorf. Dort wartete bereits Frau Schwager mit ihrer Hündin Elina auf uns.

Wir gingen fleissig Äpfel sammeln, wuschen sie im Brunnen, pressten frischen Süssmost, kreierte kunterbunte Etiketten, hörten ein spannendes Apfelmärchen, schnabulierten feine Apfelküchlein und genossen die Zeit im Tipi und mit den Hoftieren.

Pappsatt, glücklich und etwas müde vom Äpfel sammeln und pressen, machten wir uns am Nachmittag mit leckerem Süssmost im Gepäck wieder auf den Weg nach Hause. Schön war's!



Ausflug der Klasse 2a am 15.9.2023

Biohof Familie Strauss

Am Freitagnachmittag fuhren wir mit dem Schulbus nach Hintergrüt. Dort wurden wir auf dem Biohof von der Familie Strauss bereits erwartet.

Herr und Frau Strauss erzählten uns, was sie alles auf ihren Feldern anpflanzen und dass ihre Obstplantagen aus über 1200 Apfelbäumen besteht. Anschliessend liefen wir den Hang zu den Apfelbäumen hoch, wo die Kinder fleissig Äpfel sammelten. Nach getaner Arbeit assen wir auf einer Anhöhe zwischen Reben und Apfelbäumen eine feine Apfelwähe, welche Frau Strauss extra für uns gebacken hatte. Nachdem wir auch die Weintrauben probiert hatten, besuchten wir die Hühner und den Hahn, welcher lautstark auf sich aufmerksam machte.

Zurück auf dem Hof konnten die Kids in kleinen Gruppen die Hasen streicheln und anschliessend machten wir uns mit unzähligen gewonnenen Eindrücken zufrieden auf den Rückweg.



Fest der Klasse 2a am 27.9.2023

Apfelfest

Schon viele Tage vor unserem Apfelfest ging es mit den grossen Vorbereitungen los. Wir dekorierten das Schulzimmer, schrieben Apfelgeschichten, übten Apfelleder, malten Apfelkunstwerke und stellten Spiele her.

Kurz vor dem grossen Fest kochten und backten wir fleissig Apfelleckereien. Wir schälten, wogen, mixten, pürierten und probierten. Am Festabend warteten auf unserem Apfelbuffet eine feine Apfelsuppe, leckere Apfelbrötchen, Muffins und Kekse auf viele hungrige Mäuler.

Ausgelassen und froh genossen wir gemeinsam mit den Eltern einen gemütlichen Abend. Stolz präsentierten wir unsere Lieder, Geschichten und natürlich auch das grosse Buffet.

Danach machten wir uns zufrieden, müde und mit gefüllten Bäuchen auf den Weg nach Hause.

